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Text

Von Zeile 134 bis 137:

städtische Flächen prioritärüberwiegend in Erbpacht vergeben, damit in Zukunft

die demokratische Mehrheit und nicht mehr Investor*innen über die Entwicklung

der Stadt entscheiden und auf Quartiersebene heterogene Eigentumsstrukturen

ermöglicht werden.

Verkauf städtischer Flächen an private Investoren nur in gut begründeten

Fällen.

Begründung
Diskussion im OV: wir waren auch mit unserem Formulierungsvorschlag noch nicht

ganz zufrieden. Der Ausdruck „prioritär“ ist missverständlich. Unsere Zielsetzung

sollte sein, nur noch in Ausnahmefällen städtische Flächen an private Investoren zu

vergeben, zum Beispiel über wirklich gute (!) Konzeptvergaben, siehe zwei Punkte

weiter.

Antrag sollte auch nicht in "Konkurrenz" zu Emines Antrag gesehen werden.

Vielleicht gelingt es, die Wünsche unter einen Hut zu bringen.
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